
AVALIAÇÃO DAI RGCD- TABULAÇÃO - Brasília DF - 29 e 30.07.2016 

ITENS 

ÓTIMO BOM REGULAR 
TOTAL 

APROVA

ÇÃO ITENS Ode. % Ode. % Ode. % 
TOTAL 

APROVA

ÇÃO 

Recepção 62 64,6 32 33,3 2 2,2 96 97,9 

Inscrição 70 74,5 22 23,4 2 2,1 94 97,9 

Reunião de Abertura 65 73,0 23 25,9 1 1,1 89 98,9 

Noite de Congraçamento 71 74,7 18 19,0 6 6,3 95 93,7 

Local e Infraestrutura 72 76,6 18 19,1 4 4,3 94 95,7 

Sessões Plenárias 65 68,4 29 30,5 1 1,1 95 98,9 

Escola de Dirigentes 73 77,7 21 22,3 0 0,0 94 100,0 

Apreciação de Matérias 71 76,3 21 22,6 1 1,1 93 98,9 

Palestra - Orador Oficial 66 69,5 27 27,4 2 22,1 95 97,9 

Palestra - GMT - - - - - - - -

Palestra - CLT 68 77,3 20 22,7 0 0,0 88 100,0 

Coordenador Centenário 77 79,4 19 19,6 1 1,1 97 99,0 

Duração da Reunião 85 89,5 9 9,5 1 1,0 95 99,0 

City Tour 33 76,4 15 20,8 2 2,8 72 97,2 

S O M A : 900 75,2 274 22,9 23 1,9 1.197 98,1 

PERGUNTAS SOBRE PARTICIPAÇÃO NA I RGCD 

pergunta SIM % SIM NÃO % NÃO 

1 90 98,9 1 1,1 

2 90 97,8 2 2,2 

3 86 100,0 0 0,0 

4 90 98,9 1 1,1 

5 91 100,0 0 0,0 

6 91 97,8 2 2.2 

TOTAL (544) 538 98.9 6 1,1 



Associação INTERNACIONAL DE LIONS CLUBES * 
DISTRITO LB-3 - AL 2016/2017 / « \ 

Governador: CL Jorge Mattos e CaL Onelda / fS>i 
Servir às Pessoas. Servir ao Mundo. 

COMENTÁRIOS, CRÍTICAS E SUGESTÕES SOBRE A INSTALAÇÃO DO GAB INETE E DO 
CONSELHO DISTRITAL, REALIZADOS EM BRASÍLIA DF, NOS DIAS 29 E 30.07.2016 

Assunto Comentário 

Avaliação - considero prejudicado o item 1, com as respostas extremas: SIM ou NÃO. 
Entendo que deveria haver classificação intermediária. 

- Foi de muita alegria de participar da Instalação de Gabinete. Parabéns pela 
organização do evento, e extensivo ao Governador, que conduziu 
brilhantemente. 

Bebidas - Nos jantares, distribuir algum tipo de bebida. 

City Tour - Tempo escasso. 

- Não participei do City Tour. Decidi ficar no auditório. 

- Foi uma ótima ideia fazer o passeio de ônibus para as mulheres. 

Companheirismo - Precisamos melhorar o companheirismo, principalmente na cúpula do Distrito. 
Precisamos valorizar a periferia. Há uma discriminação com os PDGs, Isto é, 
falta de caridade. Só faz o movimento cair. 

- Sugerir fazer comentários com segurança para evitar constrangimento entre os 
companheiros. 

- Colocar menos falas para dar mais tempo para discussão. 

- Organizar melhor o café e congraçamento. 

Escola de 
Dirigentes 

- Seria mais proveitoso se a Escola de Dirigentes fosse separada para cada 
cargo: presidente, secretário e tesoureiro. 

Horário - Temos que cumprimentar os organizadores pela pontualidade. 

- Continuar mantendo o horário é muito importante. 

- Ponto positivo: Horário. Parabéns. 

- Que as outras (reuniões) sejam iguais na pontualidade. 

- Manter o tempo preestabelecido foi excelente! 

- 0 tempo de duração das reuniões foi muito bom. Cada bloco terminou na hora 
marcada. Coisa difícil de ser realizado; Vocês conseguiram. 

- Inicio das reuniões às 21:00h. 

Palestras - Achei muito boas falas, tanto em conhecimento como em síntese. 

Premiação - Só para os habitantes do DF. Colocamos 10 sócios e nem foram lembrados. 

- Ausência do reconhecimento da inclusão dos novos sócios dos clubes, a saber: 
10. 

- Que seja reativado na premiação: campeão de companheirismo. 

- Gostaria que houvesse mais premiações d PIN para os mais jovens de Lions 
que participam muito no seu clube. 

- A impressão que tenho é que as mesmas pessoas são as mesmas que 
recebem os PINS. Isso motiva os mais antigos e desmotiva os novatos com eu 
que tenho 6 anos de Lions. 

Refeição - Sugiro que nas próximas reuniões deixar fixados em um mural ou colocados 
nas pastas locais de almoço com valor, tipo de refeição, bem como o endereço. 

Reunião Distrital - Foi tudo perfeito. Parabéns. 
- Parabéns à comissão organizadora pela dedicação e zelo na atuação. 
- Gostei muito !...!...! 
- Gostei muito. OK. 
- Basta continuar como vem sendo dirigido. 
- Teve boa a reunião, inclusive com obediência do horário. 
- Sem comentários! 
- Apresentar as delegações presentes na reunião para melhor congraçamento. 
- Ótimo. 
- Muito bom. 
- Ótimo, adequado. Estão todos de parabéns. 
- Excelente. Muito bom ! 
- Parabéns pela organização ! Vocês foram étimos! 
- Nada a declarar. 
- Quero parabenizar o CL Governador pela pontualidade e organização. Acredito 

que esta gestão será um exemplo para todos nós e um orgulho para nós 
companheiros desta maravilhosa associação. 

- Parabéns pela organização. Tudo perfeito!!! 
- Adorei. Acho que vocês estão de parabéns. Para mim teríamos questionar em 

todas as cidades que os hotéis deveriam ter um bebedouro de água. 
- Muito bom. Só tenho a agradecer. Vocês fizeram com carinho, respeito e muito 

amor. Parabéns a todos que contribuíram para que este evento fosse realizado. 
- Parabéns pela organização e, principalmente, pelo cumprimento do horário. 
- Transferir para sábado o dia todo com encerramento no domingo ao meio dia. 

Isso foi 0 que ouvi de companheiros, porque trabalhamos e não dispomos de 
tempo na sexta-feira. 

- Ficaram muitos companheiros e domadoras sem acomodações (sem cadeiras). 

Toca do Leão - Em nenhuma reunião ou convenção, pode faltar a toca do leão. 

- faltou a toca do leão. 


